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Парламентская активность набирает обороты. В профильных комитетах
рассматривают законопроекты, поступившие в областную думу в начале
наступившего года. Вчера состоялось заседание комитета по культуре, молодежной
политике, туризму и спорту под председательством Ларисы Кругловой.

За год назрели уточнения
Обсуждались изменения в Положение об общественной молодежной палате
(молодежном парламенте) при Мурманской областной думе. Как напомнила Лариса
Круглова, скоро год, как у нас работает молодежный парламент, за это время
выявились нюансы, которые необходимо поправить.

- Ребята создали экспертный совет, поэтому нам надо уточнить в Положении задачи
и полномочия этого органа. Кроме того, в рамках межпарламентского общения у нас
подписано соглашение с Республикой Беларусь. Мы учитываем, что члены
молодежного парламента также могут посещать братскую страну и представлять там
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молодежь области. Также в сегодняшней повестке награждение почетными
грамотами в преддверии Дня защитника Отечества и Международного женского дня,
- сообщила Лариса Круглова.

В этот же день Андрей Иванов провел заседание комитета по природопользованию,
экологии, рыбохозяйственному и агропромышленному комплексу. Предметом
рассмотрения стало утверждение двух перечней недвижимого имущества,
передаваемого из государственной собственности Мурманской области в
собственность муниципалитетов.

Представляя документы, министр имущественных отношений Виктория Минкина
проинформировала, что два здания находятся в Оленегорске и Ревде. Первое, ранее
использовавшееся Мурманским педагогическим колледжем, давно стало
образовательному учреждению не нужно, регионом здание также не востребовано.
Уже сейчас там действует Оленегорская художественная школа, так что помещение
пригодилось муниципалитету, поэтому логично передать его от области городу
Оленегорску. Аналогичная ситуация сложилась в Ревде.

- Объект ранее использовался Оленегорским горнопромышленным колледжем,
сейчас не востребован и передается для реализации полномочий муниципалитета
для проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных
мероприятий. Для регионального бюджета эти мероприятия не затратны.
Муниципальные образования закладывают это в свои бюджеты. Вопрос передачи -
конечный результат. Это все рассматривается предварительно, мы передаем им
объекты в пользование, муниципалитеты смотрят, закладывают деньги и только
потом говорят «да». Так что деньги на эксплуатацию помещений в муниципалитетах
заложены, решения приняты, мы просто ставим точку в этих решениях, - пояснила
Виктория Минкина.

Меньше безработных - меньше денег
Накануне под председательством Александра Макаревича работал комитет по труду,
вопросам миграции и занятости населения. Депутаты рассмотрели и поддержали
предложения по внесению изменений в областную государственную программу
«Занятость и труд». Так, в соответствии с федеральным законодательством в 2023
году и в последующих периодах планируется сокращение бюджетных ассигнований
на реализацию подпрограммы содействия занятости населения.

По словам регионального министра труда и социального развития Сергея Мякишева,
сокращение объемов финансирования связано с существенным снижением в
прошлом году уровня безработицы и соответствующим уменьшением числа
получателей пособий по безработице. Кроме того, в 2022 году по объективным
причинам федеральным центром было выделено дополнительное финансирование



субъектам для проведения различных мероприятий, включая временные
общественные работы. Однако Мурманской области денежные средства в таком
объеме не понадобились, поэтому они были возвращены обратно, но при этом
учтены при формировании бюджета края на текущий год.

Александр Макаревич подчеркнул, что члены комитета в рамках контрольных
полномочий думы внимательно следят за изменениями, вносимыми в
госпрограммы, которые реализуются в регионе, а также за тем, чтобы все
нормативно-публичные обязательства перед северянами были выполнены.
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